



プールをお休みする病気について

2023年7月10日

横浜隼人幼稚園

養護教諭 濱中

プールの活動が始まりました。以下の症状・病気にかかっているお友だちはお休みしたり、体調によっては、園の判断にて室内あそびで様子をみさせていただくこともありますので、何卒ご了承ください。

1. 登園停止の感染症・登園停止ではないが、何らかの感染症に罹患している場合や急性症状 (風邪や胃腸炎)で薬を飲んでいる・薬のテープを貼っている場合

2. ウイルス性結膜炎(はやり目)・プール熱

◇目のかゆみ・目やに・発熱・のどの痛み(アデノウイルスによる結膜・咽頭の炎症)
感染力が強く、登園停止の感染症です。登園の際は医師にご相談ください。

3. 夏風邪(手足口病・ヘルパンギーナ)

◇手足・口内の水泡、発熱・のどの痛み
感染力があるので、医師とご相談ください。

4. 麻しん・水ぼうそう・とびひ

◇発熱・それぞれに特有の発しんが現れる
はやめに受診し、明らかにしましょう。医師とご相談ください。

5. 副鼻腔炎

◇鼻づまり・痛み・発熱
登園は可能です。感染するものではありませんが、症状悪化を予防するため。

6. 中耳炎・外耳炎

◇発熱・耳の痛み・耳だれ・聞こえが悪くなる
(痛みや難聴により急に泣き出すことやや耳をいじることも)
感染するものではありませんが、その子自身の症状の悪化を予防するため。

7. 水いば・ばんそうこうをしている時

とびひか判断が難しい場合に、プールを控えていただく場合があります。
傷の様子によっては(乾いている傷で入水が可能な場合は)園までご相談ください。

プールは陸上のスポーツと比べ、カロリーの消費量は4倍ほどで、非常に疲労が溜まりやすくなります。子どもたちが楽しく元気に過ごせるよう、お家でお子さんの体調をご確認ください。風症状がある場合はプール遊びができません。心配なこと・ご不明な点がございましたら園までご相談ください。